

Los hospitales han incrementado el número de quirófanos abiertos para retomar las operaciones. ALFREDO ASUILAR

## Los hospitales retoman el 70% de la actividad quirúrgica

La próxima semana se duplicarán los quirófanos abiertos, aunque se mantiene la asistencia telemática en las consultas externas

## S. BAUSÁN

GRANADA. Después de tener más de un mes los quirófanos «bajo mínimos» a causa del coronavirus y con la mayoría de las intervenciones suspendidas, salvo las oncológicas y las urgentes, los hospitales de Granada reanudaron la pasada semana las operaciones programadas. En estos primeros días de arrangue, se recuperaron en torno al 40% de las intervenciones paralizadas. Esta semana, la actividad qui rúrgica se ha incrementado y ha llegado al 70%. Y. según fuentes sanitarias. se prevé que la cifra de quirófanos abiertos incluso se duplique la semana próxima. Sin embargo, los sanitarios aseguran que «aún queda» para llegar a la recuperación del 100% del ritmo de las operaciones que había antes de la pandemia.

## Granada registra un fallecido y 23 curados nuevos en un día

La provincia registró en el último día solo un fallecido por coronavirus. La Junta así lo explicó ayer en su parte diario, en el que aseguró que ya han perdido la vida por el virus 234 personas. Además, indicó que desde el lunes hasta aver por la mañana, se han confirmado 23 curados nuevos, lo que eleva a 1.133 la cifra total de recuperados. Asimismo, Granada ha liberado otras cuatro camas que estaban reservadas para tratar el virus. Actualmente, hav 192 personas ingresadas en Granada -158 en planta y 34 en UCI-.

Tal y como ya preveía la Consejería de Salud en el plan de desescalada que planteó a los sindicatos y los servicios sanitarios, estas operaciones se han retomado «poco a poco» y priorizando las de Oncología que aún no se habían realizado y las de especialidades como Cardiología. Además, también se está incentivando las operaciones que tiene mayor volumen de lista de espera, como las de Traumatología, Cirugía General o de Oftalmología.

Ante el descenso de nuevos contagios y el aumento de altas que se está viviendo en la provincia desde hace unas semanas, la Junta propuso empezar a reanudar las operaciones quirúrgicas programadas para evitar que las listas de espera siguieran creciendo. Para poder atender al máximo número posible de pacientes, pero siempre evitando las aglomeraciones y manteniendo todas las medidas de seguridad necesarias, entre la pasada semana v esta se han empezado a utilizar 30 quirófanos del hospital San Cecilio y unos 60 del Virgen de las Nieves, según explican fuentes sanitarias. Esta cifra se duplicará a partir de la semana próxima, cuando el San Cecilio tendrá 60 quirófanos activos y el Virgen de las Nieves, 75.

Un ritmo más lento, aunque también creciente, están llevando en los hospitales de Baza y de Motril, donde la actividad quirúrTRIBUTO



Homenaje de IDEAL a los granadinos fallecidos

IDEAL prepara un especial con obituarios que sirva de homenaje y despedida a los granadinos fallecidos durante el estado de alarma. Si es familiar directo, contacte con nosotros:

Mail: homenaje@ideal.es Teléfono: 958 809 809 Whatsapp: 682 74 74 98

gica se ha reanudado en un 50% y se están realizando, principalmente, intervenciones de urgencias y Oncología.

## Sigue la telemedicina

En su plan de desescalada, la Junta también planteaba recuperar, cuanto antes, las consultas externas de forma presencial en los casos en los que fuera posible y necesario. Sin embargo, por el momento, los hospitales granadinos continúan priorizando la asistencia a distancia para evitar la exposición de los usuarios al virus. «Apenas se puede ver a dos o tres personas en las salas de espera». cuentan fuentes sanitarias. Lo mismo sucede con los centros de salud, donde los profesionales sanitarios aseguran que ya están se están recibiendo más peticiones ciudadanas para acudir de forma presencial a la consulta pero que, por el momento, solo se está accediendo a los casos que los sanitarios consideren «fundamentales» para atender de ese modo.

Para Francisco Cantalejo, presidente de Sindicato Médico, esta reactivación de la actividad es positiva, pero asegura que debería ir acompañada de un plan que «piense en los trabajadores que han estado aislados de sus familias», con medidas como favorecer el teletrabajo para que puedan «retomar» su vida familia.